
REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DE BLOU 
 

SEANCE DU JEUDI 18 JUILLET 2024 
 

L'an deux mille vingt-quatre, le dix huit juillet à 19 H 00, le Conseil Municipal de cette commune, régulièrement 
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de 
Monsieur Jean-Philippe RETIF. 

Présents : Mesdames et Messieurs RETIF Jean-Philippe – BOIREAU Christophe - SAINT-JEAN Stéphanie - 
BRECHAULT Christian - HERVE Véronique -– CUREAU Sabrina - MASSON Nicolas - - GUILLAUT Pascal – 
YVON Danielle - BOUSSELIN Antoine. 

Excusés : MM. MOURIN Stéphanie - ABGRALL Mélanie (pouvoir à- OUVRARD Julie) - LEBEAUPIN Christophe 
(pouvoir à BOIREAU Christophe) - DINAND Christophe (pouvoir à RETIF Jean-Philippe) 

Absent : Mme OUVRARD Julie 

Secrétaire de séance : M. BOIREAU Christophe. 

- PV du dernier conseil municipal adopté à l’unanimité. 

 DISPOSITIF DE PORTAGE FINANCIER 
Deux personnes, une chargée de mission au sein du Département de Maine-et-Loire et une personne de chez 
Alter, sont venues présenter le dispositif de portage foncier dont pourrait se servir les communes sur leur territoire. 
Cette demande avait été faite pour définir une zone qui pourrait bénéficier de ce dispositif et plus particulièrement 
sur une vente d’une maison située dans le bourg. Le conseil a décidé de ne pas préempter sur cette maison et ne 
pas adhérer à ce dispositif. Le conseil estime qu’il faut déjà occuper les bâtiments qui sont de la propriété de la 
commune avant d’investir sur un autre bien foncier. 
 

 COMPTEUR CHEMIN DU BOULEVARD 
Le conseil valide le projet pour la pose d’un coffret prises forain sur le parking situé « Chemin du Boulevard pour 
un montant de 4 921,98€ par le SIEML. 
 

 ILLUMINATION DE NOEL 
M. Christian Bréchault présente succinctement le projet d’achat de nouvelles illuminations de Noël. Le conseil en 
reparlera en septembre afin de savoir s’il achète du nouveau matériel ou fait une location. Il sera également 
question des améliorations pour sécuriser le bourg. 
 

 BATIMENT COMMUNAL 
M. le Maire fait part au conseil qu’une étude de sol a été effectuée pour la construction du nouvel hangar communal. 
Cela est nécessaire pour le maçon. 
 

 MOUSSEUR D’EAU 
Il sera installé des mousseurs d’eau dans les bâtiments communaux pour diminuer la consommation d’eau. Chaque 
conseiller en recevra un également à titre d’expérimentation. 
 

 STADE 
Suivant la météo, le stade sera arrosé, les entraînements ayant lieu au stade de Blou en août et septembre. Une 
réunion aura lieu avec les responsables de l’EAFC pour le problème de peinture pour le traçage. 
 

 EMPLOYES COMMUNAUX 
Mme Stéphanie Saint-Jean pose la question de savoir pourquoi les employés communaux embauchent de bonne 
heure et font journée continue alors que la chaleur n’est pas élevée en ce moment ? M. le Maire explique que le 
travail et les heures sont effectués et ce dans un souci d’efficacité. 
 

 COMITE DES FETES 
La fête au village aura lieu le 31 août et 1er septembre et se déroulera « Chemin du Boulevard ». 
 
Plus rien n'étant à l'ordre du jour la séance est levée. 
 

Le Maire, Le Secrétaire de séance, 
Jean-Philippe RETIF Christophe BOIREAU 


